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M. Le Maire,  
Mmes et M. les 

Conseillers Municipaux 
souhaitent à toutes et 

à tous de  
Bonnes fins       
de vacances.  

 

Mairie d’Armancourt  
  

2, rue des Vignes Blanches 
60880 ARMANCOURT 

 

Tél : 03.44.83.43.07 
Fax : 03.44.83.71.68 

 
www.armancourt.fr 

 
mairie@armancourt.fr 

Secrétariat de mairie 
 

Lundi, mardi, jeudi et vendredi   
de 16h00 à 18h00 

 
Mercredi              

de 9h30 à 11h30 

Chères Armancourtoises, chers Armancourtois, 

Les rayons de soleil donnent de belles couleurs à notre village. Les 
manifestations organisées par nos associations s’enchainent avec, à 
chaque fois, de fortes participations des visiteurs. C’est l’Esprit village 
qui est ancré dans notre ADN de villageois. Les nouveaux habitants 
me disent spontanément qu’il fait bon vivre à Armancourt. Je remercie 
vivement, les  bureaux de nos associations, les bénévoles et les élus 
municipaux qui œuvrent dans l’ombre pour proposer des activités.  

Nous avons organisé la chasse aux œufs de Pâques, le feu de la Saint Jean avec le CCAS et 
l’AEA, la fête des voisins, le concert de Gospel et accueilli « La Voie Du Houblon ». Cette            
dernière manifestation est organisée par les étudiants de l’UTC. C’est une course non         
chronométrée et caritative au profit de l’association « le fil d’Ariane ». Le départ est donné de  
l’école d’ingénieurs dans le centre de Compiègne et son arrivée s’est déroulée sur la place des 
Treilles. 

Armancourt c’est aussi la solidarité. A notre échelle, nous répondons présents pour venir en 
aide aux personnes dans le besoin. Je pense aux dernières collectes pour l’Ukraine, pour les 
nourrissons. Nous savons que nous vivons dans un lieu privilégié et nous avons une ouverture 
d’esprit, une volonté de ne pas nous replier sur nous-mêmes. C’est une vraie valeur qu’il faut 
préserver et qui assure des liens solides de fraternité. 

Nous proposons des groupes de travail concernant le fleurissement du village. Cela nous aide à 
conserver notre première fleur des villages fleuris et à répondre au plus près de vos attentes. 
Des ateliers de bricolage sont aussi mis en place. Venez nous rejoindre, même ponctuellement, 
pour préparer les décorations de Noël ou pour créer les panneaux d’affichages de nos parcours 
de randonnées par exemple. 

Les rencontres lors des tours de rues sont enrichissantes. Elles permettent d’améliorer les lieux 
de vie au plus proche de chez vous. Les questions environnementales sont au cœur des   
échanges sur l’extinction de l’éclairage public la nuit, sur le passage à 30 km/h dans les rues du 
village et aussi pour la mise en place d’une aire de jeux sur la place du village. Toutes ces        
demandes seront étudiées par l’équipe municipale et par d’autres échanges avec vous. Les 
messages sur l’action de la mairie sont positifs et je vous remercie pour vos témoignages. 

Nous poursuivons les travaux dans la commune. La Préfecture vient de nous annoncer que 
notre demande de subvention concernant la rue de la Plaine sera versée l’année prochaine. 
Ces travaux concernent la rénovation de la chaussée, les trottoirs et la création d’espaces verts, 
d’autres places de stationnement. Le montant de ces investissements dépassent les 300 000 €. 
Par sécurité financière, nous lancerons vers le mois d’octobre la réalisation des trottoirs. La 
chaussée sera rénovée en 2023. Les plans concernant les travaux de voirie de la rue des    
Matinnoix sont en cours d’élaboration. Ces travaux seront positionnés en 2023 ou 2024 en  
fonction des aides qui nous seront attribuées. 

 Nous avons décidé de remplacer l’éclairage de la rue de la Basse Côte, de la rue des          
Durboises et de la ruelle de la Basse Côte par  un éclairage LED. Une réflexion du parking de la 
place des Treilles est en phase de finalisation. Le but est d’ouvrir ce parking en permanence 
avec une entrée et une sortie (à créer) pour soulager le stationnement de la rue de l’école. Nous 
avons pris en compte la sécurité des piétons en lien avec l’école et la salle polyvalente. 

Compte tenu de l’inflation et des besoins de financements en investissement l’ARC actionne la 
taxe foncière sur ses communes. Pour Armancourt cela représentera en moyenne une hausse 
de 29 Euros par foyer. Par ailleurs la taxe d’ordure ménagère a été baissée suite aux bons  
résultats des appels d’offres pour la collecte des déchets. 

Pour Armancourt, nous avons décidé de ne pas augmenter la pression fiscale des impôts    
communaux et cela depuis 2009. 

Je ne manquerai pas de partager tous ces points lors de nos prochaines rencontres ou lors  
d’une réunion publique. 

Bien à vous  

Eric BERTRAND                                                                                                                               
Maire d’Armancourt 
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La vie associative 

  

 

 

L’Amicale de l’Ecole d’Armancourt 

Hé bien, quelle année scolaire pour les enfants et les parents d'élèves de notre belle école d'Armancourt ! 
Après deux années difficiles liées à la situation sanitaire, le bilan de l'année scolaire 2021/2022 est positif à tout point 
de vue et il l'est encore plus sur le plan humain. 
 

Toutes nos animations ; participation à l'après-midi Halloween, à l'arbre de Noël et aux feux de la Saint Jean, organi-
sation du loto, de la brocante, de la fête de l'école et de la sortie au zoo d'Amiens avec l'équipe  enseignante ont   
portée leurs fruits : de très belles rencontres, avec pour fil conducteur : nos enfants ! 

 

Les bénévoles de l'AEA ont noué entre eux de véritables liens d'amitiés 
et chacune d'elles et chacun d'eux espèrent encore élargir ce cercle dès 
la rentrée prochaine, que chaque parent y trouve sa place, qu'il participe 
à la réussite de l'association comme il le souhaite et comme il le peut, 
toutes les bonnes volontés sont les bienvenues ! 
 
Le sourire sur le visage de nos enfants lors de la fête de l'école, alors 
que celle-ci n'avait plus eu lieu dans ce format depuis des années, ou 
lors de la sortie au zoo, est notre seule et belle récompense. 
 

Grâce à ces événements, nos enfants se sont créés des souvenirs communs qu'ils pourront se remémorer lorsque, 
plus âgés, leurs chemins se croiseront de nouveau, c'est là un trésor inestimable. 
 

L'action collective des parents d'élèves pour le bonheur commun de nos enfants, voilà la feuille de route de l'AEA, et 
son avenir appartient à tous les parents. 
 

Dès la rentrée, chers parents d'élèves, vous pourrez participer au fonctionne-
ment de l'association et nous vous invitons à y prendre toute votre place, une 
Assemblée Générale sera organisée et vous pourrez prendre les                    
responsabilités que vous souhaitez. 
 

Et pour conclure, l'AEA tient à présenter ses plus sincères et chaleureux remer-
ciements à l'équipe enseignante, avec laquelle les échanges ont été constants, 
respectueux et productifs tout au long de l'année, à la mairie et au personnel 
communal, pour leur écoute et leur soutien lors de l'organisation de nos         
événements. 
 

À toutes et tous, et surtout à vous les enfants, de très bonnes et méritées vacances d'été ! 
L'AEA  

Association la Compagnie des Treilles  

  
 

SOIREE THEATRE 
 

Après une (trop) longue absence,  
la troupe de la Compagnie des Treilles,  

vous proposera sa nouvelle représentation,  

les 4 et 6 novembre 2022   
à la salle polyvalente d’Armancourt  
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Le Comité des Fêtes d’Armancourt 

La vie associative 

 

 

Exposition artistique des 12, 13 et 14 mars 
 
Pour ce 32ème anniversaire, l’invité d’honneur,  Monsieur Michael      
BUI Van, artiste peintre autodictacte très attaché aux portraits et sensi-
ble aux traits de chaque personne, a exposé ses œuvres. D’autres ar-
tistes étaient également présents (huile, pastel,  aquarelle, résine, acry-
lique, technique mixte, gravure, bois,    métal, sculpture). Toutes ces 
œuvres ont été appréciées par le public ainsi que l’exposition des    
travaux des élèves de l’école d’Armancourt et activités manuelles du-
rant l’année scolaire. 
 
Lors du vernissage, le jury a remis son prix à M. Vincent CARDON de 
La-Croix-Saint-Ouen et la municipalité à M. Michael VAN BUI VAN de 
Morienval. 
 
 

 
Premier prix  du Conseil départemental de l’Oise à Mme Chantal LARDE 
pour ses aquarelles. 
Deuxième prix du Conseil départemental de l’Oise à M. Jean-Pierre 
CERF de Bailleul-le-Soc (pastels). 
 
Prix du public à Mme Olinka Nadaire de Machemont (aquarelles) 
Gagnant de la tombola : Mme Nicole Wattelet 
 
La commune a porté son choix pour une œuvre réalisée par                 
M. Michael BUI VAN intitulé « Mamie cacao ». 
 
 
                                                                                                                    

 
 
Sortie du samedi 11 juin 
 
Cette année, nous avons choisi 
une soirée Music-Hall au P’tit    
Baltar à Nesle dans la somme. 
Ce spectacle, mêlant chanteuses, 
chanteurs, transformistes, danseu-
ses, magicien-mentaliste, au milieu 
de stars de variétés, de la pop et 
du rock le temps d’une soirée, a  
enchanté et fait le bonheur de   
l’ensemble des participants. 
 

 

PROCHAINES RENCONTRES : 
 

 Fête communale : dimanche 11 septembre 
 
 Soirée Beaujolais : vendredi 18 novembre 
 

 Réveillon de la St Sylvestre : samedi 31 décembre 
 
Les membres du Comité des Fêtes vous souhaitent une belle fin d’été. 



Amicale des Anciens Combattants de Jaux et d’Armancourt 

La vie associative 
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 Nos activités sont revenues à la normale. Aussi, nous sommes très heureux de pouvoir retrouver les armancourtois à 
l’occasion des cérémonies républicaines organisées au monument aux morts. 
 
Depuis peu, un nouvel adhérent vient de nous rejoindre. Serge, combattant de la 4ème génération du feu, est un  
militaire de l’armée de Terre qui a participé à de nombreuses opérations extérieures. N’hésitez pas à venir en        
discuter à l’occasion de la prochaine cérémonie. 
 
A la rentrée, une visite du Mont Valérien et le ravivage de la flamme sous l’Arc de Triomphe est prévu. Vous en     
saurez un peu plus sous peu.  
 
En attendant, les anciens combattants se joignent à moi pour vous souhaiter de bonnes fins de vacances. 
Prenez soin de vous 
 
Cyril JOZEFIAK 
Président des anciens combattants de Jaux et Armancourt  
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 Le CCAS  
 

Feu de la  Saint Jean 

 
 
 
La genèse de cette manifestation vient du CCAS. Pour prendre le temps de discuter avec nos séniors, il avait été  
proposé d’inviter nos ainés au restaurant.  
Pour donner du sens à cette invitation, la soirée du feu de la Saint Jean était née. Avec la complicité des élus de la 
commune, les membres du CCAS proposent chaque année un partenariat avec une association du village afin         
d’ organiser le feu de la Saint-Jean. Les bénéfices récoltés sont ainsi redistribués à ces deux associations.  
Cette année, l’association partenaire était l’amicale de l’école d’Armancourt. 
Le thème était les tropiques ; ainsi, chacun a pu déguster un Colombo fait maison, par Marino, un Armancourtois  
bénévole. 

Les membres du CCAS organisent au cours de l’année des rencontres 
avec les villageois. Ces moments permettent de garder le contact avec 
les Armancourtois.  
 
Nous proposons des ateliers jeux, cuisine, décoration, trico... lors des       
échanges les jeudis après-midi à la mairie. La participation est libre,    
ponctuelle ou régulière suivant votre disponibilité. 
Venez nous rejoindre « Autour d’un café ». 

 
 
 
Le CCAS a offert à nos séniors lors du premier mai un brin de muguet et nous 
prévoyons de les inviter au restaurant, pour prendre le temps d’échanger lors d’un 
moment conviviale.  
 
Pour la fin de l’année si les conditions sanitaires le permettent nous reprendrons 
l’arbre de noël intergénérationnel. 
 

La vie associative 
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Vie quotidienne  

  

 

 

Groupes espaces verts et bricolage 

 

 

A l’initiative d’Armancourt nous avons créé un groupe de travail sur les chemins de randonnées avec les communes de 

Jaux, Jonquières et de le Meux. Ce groupe est lui aussi constitué d’élus et d’habitants des villages. Nous avons tracé, 

repéré, cartographié les chemins des quatre communes.  

Nous proposons des randonnées de plusieurs distances et durées. 

Pour faciliter vos cheminements, nous vous proposons l’utilisation d’une application gratuite sur 

votre Smartphone qui vous guidera et donnera diverses informations sur le chemin choisi, des  

cartes à télécharger sur notre site internet ou des plans à retirer au secrétariat de la mairie. 

 

Avec l’aide du groupe de travail bricolage nous mettons en place des cartes au départ des promenades. 

Nous allons effectuer l’inauguration de ces chemins le 18 septembre par une randonnée pour valoriser notre patrimoine 

naturel.  

Un groupe partira de chaque village pour converger à Caulmont et aller ensemble à Jonquières pour le pique-nique. 

Lors de cette sortie nous serons accompagnés par 25 comédiens et musiciens  sous la houlette de Vincent MARTIN 

(acteur et Armancourtois). 

Nous remercions vivement Philippe BLANCHARD pour son investissement, qui a permis de mener ce projet à terme. 

Groupe sur les chemins de randonnées 

Nous avons créé deux groupes de travail, composés d’élus et d’habitants du village.  
Le premier se consacre aux espaces verts. Ce printemps les massifs et le parvis de 
l’église ont été gérés par ce groupe de travail. De nouvelles plantations verront le jour 
cet automne.  
 

Le second groupe a comme objectif de préparer les structures pour nos chemins de 
randonnées et de préparer les futurs éléments décoratifs pour les fêtes de fin d’année. 
 

Nous remercions et félicitons vivement les membres de ces groupes de travail. 
 
Vous aussi vous pouvez les rejoindre suivant vos disponibilités. 
Ensemble nous faisons avancer notre village. 
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Vie quotidienne  

  

 

 

Rencontres avec les Armancourtois 

M. le Maire et les élus du conseil municipal ont réalisé le tour 
de toutes les rues de notre village.  
 
Cette démarche participative permet  d’aborder les points     
localisés sur les lieux de vie et de partager des informations sur 
Armancourt ou sur l’ARC.  
 
Les sujets concernant l’environnement, la sécurité routière,  
l’école ou l’aménagement de la place des Treilles étaient à   
l’ordre du jour lors de chaque réunion extérieure.                                      
 
Des actions sont déjà engagées ou en cours de réflexion. Une 
réunion de synthèse aura lieu d’ici la fin d’année. 
 
Merci à tous pour votre participation. 

Une nouvelle étape vient d’être franchie à Armancourt.  
 
Pour protéger notre environnement, réduire nos       
factures énergétiques et nous inscrire dans le plan   
national de sobriété, nous avons décidé de couper    
l’éclairage public, entre 22h30 et 6h00 dans le village. 
 
Cette décision en concertation avec les habitants lors 
des tours de rues montre une prise de conscience de 
notre  impact sur la pollution nocturne et notre          
responsabilité sociétale. 
 
Lors des manifestations publiques nous laisserons   
allumées les rues plus tard dans la nuit. 
 

Nous participons ainsi à la préservation de la biodiversité, réalisons des économies d’énergie et participons à la 
sobriété énergétique nationale dans ce climat géopolitique tendu. 
 
Au regard de l’écologie, on sait que la pollution lumineuse perturbe le comportement des espèces animales nocturnes, 
accélérant la disparition des plus fragiles d’entre elles. Les insectes qui devraient se trouver au bord de l’Oise sont    
attirés par les lumières du village et de ce fait, la chaine alimentaire est perturbée. 
 
L’extinction permet également de baisser notre consommation électrique et de réaliser des économies non négligea-
bles. Pour rappel, l’éclairage public des collectivités représente près de la moitié des dépenses d’électricité, selon     
l’Agence de l’environnement et de la maîtrise de l’énergie (Ademe). 
 
En terme de sécurité, les rapports de la gendarmerie montrent qu’il n’y a pas d’augmentation des cambriolages et vols 
de voitures depuis la mise en place de cette mesure.  
 

Coupure de l’éclairage public 



  

Vous cherchez un emploi, 
une formation, un stage,  
 

inscrivez-vous à la mairie 
d’Armancourt. 
 

Nous vous apporterons une 
aide personnalisée pour  
ouvrir les portes des        
entreprises. 
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Vie quotidienne  

  

 

 

La vidéoprotection 

 

Les élus viennent de lancer les demandes de subventions pour l’installation de neuf      
caméras haute définition de vidéoprotection.  
 
Notre village sera entièrement couvert y compris les voies vertes. L’école, la place de 
Treilles, la salle polyvalente, la mairie et l’accès à l’Oise seront sous contrôle.  
 
Les entrées et sorties du village seront équipées de caméras à lecture de plaque           
d’immatriculation. Toutes nos caméras pourront filmer la nuit sans éclairage.  
 
Les images seront envoyées au centre de supervision de L’ARC. Nous entrons dans 
le maillage de notre agglomération et du département de l’Oise. En cas d’incivilité, 
nous pourrons ainsi suivre le déplacement des auteurs dans les autres communes. 
 

M. Le Maire prendra un arrêté de vidéo-verbalisation; cela rendra possible la verbalisation des infractions du code de 
la route et les incivilités (vandalisme, dépôt sauvage, déjections canines…). Les gendarmes auront accès à nos      
images 24h/24h. 
 
Nos caméras filmeront seulement les espaces publics. Toutes les images du domaine privé seront masquées. 

Visite d‘élus du Sénégal 

Nous avons reçu à la mairie nos 
collègues maires en provenance 
du Sénégal. Le but était de        
partager la gestion des communes 
rurales en France.  
 
Les échanges sont toujours riches 
d’enseignements pour tous.  

Coaching 

Soirée Gospel At Armancourt 

Le 18 juin, nous avons assisté à un concert de Gospel dans notre église. 
L’ambiance était survoltée avec beaucoup d’émotion.  
 
Merci à Mme et M. Mutombo (Armancourtois) et à leur groupe pour ce 
concert gratuit qui restera dans nos souvenirs. 
 
A la suite du concert le verre de l’amitié a été partagé dans le verger entre 
les musiciens et le public. 


